

プレスリリース No.30 (OTEMONVIEW No.60) 2022 年 10 月 7 日配信

URL: https://www.otemon.ac.ip/

ニュースを教育・研究の視点から発信する OTEMON VIEW

男女平等ランキングはなぜ低い?日本のジェンダー ギャップ解消に求められる家族観·政策の視点

追手門学院が OTEMON VIEW を開設

学校法人追手門学院(大阪市中央区、理事長:川原俊明)は大学公式HPに特設サイト「OTEMON VIEW」を開設しています。

https://newsmedia.otemon.ac.jp/

OTEMON VIEWとは

「ニュースの面白さは、見方次第。」をコンセプトに、日々移り変わる世の中の出来事を、追手門学院大学の教員らが教育・研究成果など専門的知見に基づいて読み解きます。

人気の記事 ヽょく読まれている記事!ノ



2021.09.02 地域・観光 死海文書とは何か。日本語訳プロ ジェクトに携わる研究者が明か す、その全貌

OTEMON VIEW編集部



2021.03.05 社会とくら 「半沢直樹」になれない現代人

「半沢直樹」になれない現代人 へ。「感情資本」は社会を生き抜 くヒント。感情のコントロールと は。

26490Views

OTEMON VIEW編集部



2020.08.03 こころとからだ 「シン・エヴァンゲリオン劇場 版」公開へ。精神科医研究者が考 察! エヴァは悩める若者の象徴

OTFMON VIFW編集部



2020.08.24 こころとからだ すぐそばにある薬害問題。「薬害 根絶デー」に考える薬害被害につ いて

14899Views

OTEMON VIEW 人気記事ランキング

<u>ニュース</u>を教育・研究の視点から

2022年7月に報じられたジェンダーギャップ指数において、日本は世界146カ国中116位でした。主要7カ国(G7)の最下位であるばかりでなく、世界的に見てもジェンダー後進国と認めざるを得ない状況です。

21世紀の世界がジェンダー平等に向かう中、なぜ日本のジェンダーギャップ解消は進まないのか?法制史やジェンダー法学が専門三成美保教授が、これまでの経緯と展望から、ジェンダーギャップ解消に求められる視点や施策を解説します。

(以下は主なポイント)

日本のジェンダーギャップをめぐる現状

- ○「なぜ女性だけ?」と怒る男性たち。「男もつらいよ」
- ○経済活動におけるジェンダー平等の明確なメリット

日本の法制史からギャップの原因に迫る

- ○戦後の日本社会の「男女平等」は建前だった!
- ○政策のベースとなる家族をめぐる価値観
- ○「標準世帯」にとらわれた欠陥だらけの法制度と育 児・介護政策の失敗

ジェンダー平等な社会を築くために

- ○求められる市民意識の転換
- ○クオータ制導入で示すべき国としての姿勢

記事本体: https://newsmedia.otemon.ac.jp/2613/

年	2011 年	2012 年	2013 年	2014 年	2015 年	2016 年	2017 年	2018 年	2020 年	2021 年	2022 年
総合	98位	101位	105位	104位	101位	111位	114位	110位	121位	120位	116位
政治	101位	110位	118位	129位	104位	103位	123位	125位	144位	147位	139位
経済	100位	102位	104位	102位	106位	118位	114位	117位	115位	117位	121位
教育	80位	81位	91位	93位	84位	76位	74位	65位	91位	92位	1位
健康	1位	34位	34位	37位	42位	40位	1位	41位	1位	65位	63位

グローバル・ジェンダーギャップ指数 日本の順位(2011 年~2022 年) (報告書の表記変更に伴い 2019 年は略)

この資料の配付先:大阪科学・大学記者クラブ、北摂記者クラブ等

【発行元】

追手門学院 広報課 TEL: 072-641-9590 谷ノ内・仲西